
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

販売状況コメント

（株）フラワーオークションジャパン

ポット

全般に売れ行きは好調。多肉やセダムの注文もまずまず来ているが、商品が少ない。

貪欲に集めていきたい。

輸入の関係で取れない商品等も出てきた。全般的に荷物が少ない。注文には注意が

小鉢

全般的によく売れている。商品を集められるだけ集めたい。

商材を展示販売している。フラワーバレンタインの活性化をめざし、関連商品の販促に努めたい。

年内よく売れたラン類は全般的に厳しくなっている。ただ商品も少ないのでなんとか

洋
　
　
蘭

その他

コチョウラン

総括 踏ん張って売っていきたい。

先週から厳しくなり始めた大輪系ファレは厳しい売れ行き。ﾐﾃﾞｨ系はまずまず。

シンビは出荷量は減っているものの売れ行きは厳しい。例年よりも相場はきつくなっている。

2021/01/17-1/22相場見通し

品　目

そこそこ量が出ているジュリアン・ポリアンが今年は好調。一方でｵﾌﾞｺは苦戦している。

チューリップは良品でもなかなか高値は出づらい。全般的にはまずまずの売れ行きとなって
鉢花

大鉢・中鉢 必要。遠方物も出荷が始まったが、荷が少ないことから相場は高めとなっている。

鉢
　
　
花

貪欲に商品を集めていきたい。

おり、例年のこの時期と比べると売れているので強気で集めていきたい。

苗物

全般的によく売れている。いったん下がってしまったジュリアン・ポリアンも持ち直した。

ラナンキュラスやアネモネもまだ値崩れせず売れている。荷が少ないので丁寧に売り、

年内好調だったラン類が厳しくなってきているが、全体的に出荷量もないので丁寧な販売を心掛けたい。現在バレンタイン

１月も３週目に入った。例年のこの時期だとすでに動きが止まっているころだが、今年は花鉢・花苗・観葉は健闘している。

観
　
　
葉


